

PlantaDoce.

Empresa

Galicia invierte en salud mental: adjudica el proyecto de la nueva unidad infantil y adolescente

El proyecto será redactado por los estudios de arquitectura Irisarri Piñera y Sabín Blanco Arquitectos. La nueva unidad, la segunda de Galicia, junto con la ya existente en Santiago de Compostela, recibirá una inversión de 52.620 euros.

PlantaDoce
30 nov 2021 - 16:03



Galicia invierte en la salud de los jóvenes. La Xunta ha adjudicado la redacción del proyecto básico y la gestión de **la nueva unidad de hospitalización infantil y adolescente del Hospital Álvaro Cunqueiro de Vigo**. El proyecto será redactado por los estudios de arquitectura Irisarri Piñera y Sabín Blanco Arquitectos. El contrato tiene un importe de 52.620 euros, según ha informado el Ejecutivo autonómico en un comunicado.

La creación de dispositivos psiquiátricos dirigidos a niños y adolescentes tiene la intención de mejorar el pronóstico de estas patologías, a la vez que mejora la calidad

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/galicia-invierte-en-salud-mental-adjudica-el-proyecto-de-la-nueva-unidad-infantil-y-adolescente>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de vida de los pacientes, ya que la mayor parte de los problemas de este tipo se originan durante esta etapa.

Con este proyecto, la zona sur de Galicia contará con una nueva unidad de referencia en enfermedades relacionadas con la salud mental, que contribuirá a **optimizar el tratamiento de aquellas patologías psiquiátricas que no puedan ser gestionadas de forma ambulatoria.**

La unidad dispone de una estructura de 622 metros cuadrados, incluyendo seis salas individuales

La nueva unidad, la segunda de Galicia, junto con la ya existente en Santiago de Compostela, se enmarca en dentro del **plan de estrategia en salud mental 2020-2024.** Con esta iniciativa, el Ejecutivo gallego pretende incrementar los recursos destinados a la infancia y la juventud.

La unidad dispone de una estructura de 622 metros cuadrados, incluyendo seis salas individuales, sala de actividades grupales, comedor y terapia grupal, así como áreas de personal como control, oficinas y áreas comunes.

La unidad de hospitalización infantil y adolescente contará con la atención de dos psiquiatras, un psicólogo, un terapeuta ocupacional, un cuidador y un equipo de enfermería especializado en salud mental. Este grupo trabajará por la atención integral de los menores las 24 horas del día.